

# SUPERIOR HOTEL

MENSCHEN & KARRIEREN

## Wechsel an der Spitze



Thomas Haas / Foto: H-Hotels.com

Seit Jahresbeginn leitet Thomas Haas die Geschäftsführung der H-Hotels GmbH als CEO. Marijan Galic, ehemaliger COO der Hotelgruppe, hat die Geschäftsführung und das Management des Unternehmens verlassen.

Die H-Hotels GmbH ist ein Unternehmen der Hospitality Alliance und fungiert als Servicegesellschaft aller H-Hotels. In der weiterhin dreiköpfigen Geschäftsführung verbleibt neben Thomas Querl auch Alexander Fitz, der sich als Eigentümer der seit über 50 Jahre bestehenden Hotelgesellschaft künftig besonders auf das strategische Wachstum und die übergeordnete Ausrichtung des Unternehmens fokussiert, zu dem unter anderem auch zwei Brauhäuser gehören.

Haas entwickelte in seiner langjährigen Laufbahn als Geschäftsführer der Betriebsgesellschaften der Travel Charme Hotels & Resorts und Sprecher der Geschäftsführung sowie CEO der Adlon Holding Führungskompetenz. Der 57-Jährige verfügt über Erfahrung in den Bereichen Catering, Kreuzfahrt und Hotellerie. Know-how in den Segmenten Entwicklung und Eröffnung zeigte Haas unter anderem während seiner Tätigkeit als General Manager bei der Steigenberger Al Amira Convention Hall in Cairo und der Steigenberger Verkehrsgastronomie im B-Terminal des Flughafen Düsseldorf. Bei den H-Hotels übernimmt er nun die zentrale Leitung der rund 60 Hotels in Europa.